

Doakan Pemilu 2019 Aman, Polres Aceh Singkil Gelar Zikir Akbar dan Rateb Seuribee



Journalist: **jamaluddin**, Tanggal: *02 Apr 2019*

ACEH SINGKIL - Ribuan masyarakat dari Kabupaten Aceh Singkil dan Kota Subulussalam, Provinsi Aceh, mengikuti zikir akbar dan Rateb Seribee bersama personel kepolisian resor Aceh Singkil untuk mendoakan pelaksanaan Pemilihan Umum Legislatif yang digelar bersamaan dengan Pemilihan Umum Presiden dan Wakil Presiden 2019 berjalan aman, damai dan sejuk.

Kegiatann Dzikir akbar atau berupa ritual rateb seuribe atau zikir seribu dipimpin oleh pimpinan pengkajian Tauhid Tasauf Asia Tenggara, Abuya Syeikh H Amran Waly Al Khalidy, di halaman Polres Aceh Singkil, Selasa, (1/4/2019) malam.

Kapolres Aceh Singkil, AKBP Andrianto Argamuda, SIK mengatakan, kegiatan Zikir Akbar atau Rateb Seuribe terlaksana atas dukungan semua pihak dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif menjelang pemilu Legislatif yang digelar bersamaan dengan Pemilu Presiden dan Wakil Presiden pada 17 April 2019 diseluruh wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia.

“Mari sama-sama kita ciptakan suasana Pemilu di Kabupaten Aceh Singkil dan Kota Subulussalam yang aman, damai, dan kondusif dan bebas dari berita-berita hoax dan Sara menuju Aceh hebat Indonesia gemilang,” sebut Kapolres.

Sementara itu, Komandan Kodim (Dandim) 0109/Singkil Letkol Inf Syaifuddin S.Ag berharap kepada seluruh masyarakat di Kabupaten Aceh Singkil agar menghindari fitnah. “Penyebab perbuatan fitnah sangat

keji dan kejam. Lebih kejam dari pembunuhan. Orang yang memfitnah samalah yang diperoleh dari daging saudaranya sendiri," tegas Dandim sembari mengutip Hadis Nabi Muhammad Saw.

Berkaitan dengan hak pilih pada pemilu 2019, Dandim juga mengajak warga agar dapat menggunakan hak pilihnya dengan sebaik-baiknya. "Jangan pernah ragu dan takut datang ke TPS. Dan Setibanya di TPS, silahkan bapak/ibu memilih pemimpin yang terbaik berdasarkan hati nurani," Imbaunya.

Pada Kesempatan yang sama, Bupati Aceh Singkil Dulmusrid, meminta kepada masyarakat agar selalu memberikan masukan kepada para pemimpin jika dalam kepemimpinannya itu terdapat kekeliruan dan kesalahan. "Pemimpin yang baik, akan bisa membawa kesejahteraan dan kemajuan," sebutnya.

Selanjutnya, Abuya Amran Wali dalam Thausiyahnya berpesan kepada warga yang akan memilih pada pemilu 17 April 2019, agar memilih sosok anggota legislatif dan sosok presiden yang terbaik.

Menurut Abuya, sosok anggota Legislatif dan Presiden yang terbaik adalah orang-orang yang mengucapkan dan mengingat senantiasa mengingat, menyebut, dan mengagungkan nama Allah SWT.

"Ia selalu menyandarkan sesuatu untuk-Nya. Orang yang selalu mengingat Allah, Allah akan selalu mengingat pulanya. Orang yang mengingat Allah akan diliputi kebaikan demi kebaikan," sebut Abuya.

Lanjut Abuya, penyebab sesuatu itu, Allah yang menggerakkannya. Tidak memindahkan sesuatu itu, tanpa seizin Allah. Yang memberikan kekuasaan, kesejahteraan, kedamaian atau apapun, pada hakikatnya, adalah Allah.

Pemimpin, kata Abuya, tidak bisa jauh dari Allah. Sebab, Ia wajib selalu dekat dengan Allah. Pemimpin yang dekat dengan Allah akan membawa kesejahteraan, kemakmuran, dan kejayaan.

Dalam kegiatan religi itu, selain dihadiri oleh Bupati Aceh Singkil, Dandim 0109 Singkil, juga dihadiri diantaranya Walikota Subulussalam, Kajari Aceh Singkil, Ketua PN Singkil, Ketua Mahkamah Syariah, Sekda Aceh Singkil, Abuya Syekh H. Amran Waly Al Khalidi Pimpinan MPTT-I beserta Umi, Komisioner KIP Aceh Singkil dan Ketua Panwaslih Aceh Singkil.

Hadir juga Wali Nanggroe MPTT-I dan Gubernur MPTT-I, Ketua Cabang Bhayangkari Aceh Singkil, Ketua PKK Aceh Singkil, Para Camat dan Kades Sekabupaten Aceh Singkil, Pimpinan Pondok Pesantren, Kepala SKPK Aceh Singkil; Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat serta Jama'ah MPTT Aceh Singkil.

Dalam kegiatan itu juga diikuti Perwira Staf Polres Aceh Singkil, Kapolsek dan Personil jajaran Polres Aceh Singkil, Personil Brimob Kompi 3 Den C S.Salam, Pers Kodim 0109 Singkil dan para Jamaah ± 4000 Orang. [Jamaluddin]

Sumber:

<http://acehsingkil.wartabhayangkara.com/news/detail/>

[doakan_pemilu_2019_aman_2c_polres_aceh_singkil_gelar_zikir_akbar_dan_rateb_seuribee](#)